

Raisting schafft Klassenerhalt

Luftpistole: SG bleibt in der 2. Bundesliga

Raisting Diesmal wird es keine Zittersaison für das Luftpistolenteam der SG Raisting in der 2. Bundesliga: Vorzeitig hat das Ammerseeteam den Klassenerhalt geschafft.

Dabei wurde es noch mal spannend, denn den entscheidenden Wettkampf gegen punktgleichen Gegner Ebersdorf gewann die SG nur knapp mit 2:3 – aber das reichte am Ende aus. Thomas Flakus, Philipp Mößmer und Hermann Illgen holten die nötigen Punkte.

Da fiel die durchaus vermeidbare Niederlage gegen den Tabellenzweiten Glattbach nicht mehr ins Gewicht. Mit den Leistungen aus dem zweiten Wettkampf hätten Philipp Mößmer und Hermann Illgen ihre Gegner nämlich in den Stechschiß zwingen können. Doch stattdessen musste man sich 1:4 geschlagen geben.

Für die Raistingler steht jetzt erst mal eine gemütliche Weihnachtspause an, ehe im Januar der letzte Wettkampftag angesetzt ist. Diesen bestreitet das Ammersee-Team bei der HSG München – und diesmal ganz ohne Druck. (mm)